

Presidente de la UDI, Jaime Guzmán:

“Encuentro con alcaldesa no tiene que ver con candidatura”

El encuentro que sostuvo ayer el presidente de la UDI, Jaime Guzmán Errázuriz, con la alcaldesa Mirtha Dubost, no tuvo que ver con una posible candidatura a diputado de la jefa comunal, apoyada por esa colectividad política.

Por otro lado, el presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI) reiteró, respecto a la candidatura presidencial, que están buscando una figura lo más cercana posible a lo que encarnó el ex ministro de Hacienda, Hernán Büchi.

El dirigente visita la ciudad, para reunirse con sus partidarios, inaugurar la sede de la colectividad y compartir con los militantes.

Ayer ofreció una conferencia de prensa en la Hostería Cavanha, donde respondió varias interrogantes.

Consultado acerca del nombre del candidato y si entre éstos está el del ex ministro Miguel Angel Poduje, dijo que podría ser, “sin embargo, no quiero entrar en un abánico de nombres”. Respecto a la posibilidad de apoyar a Sergio Onofre Jarpa, en la eventualidad de ser candidato, expresó: “Nosotros no descartamos el apoyo por razones personales. Pensamos que Jarpa está destinado a la derrota, porque no interpreta a los sectores jóvenes, como lo hacía Büchi, no obstante la brillante trayectoria del señor Jarpa. Miramos la candidatura con un sentido de futuro, mirando la próxima elección con expectativa de triunfo”.

Consultado sobre la representatividad del Ministro Cáceres, dijo que las opi-

niones acerca del tema son inexactas, tal como fueron refutadas por la Armada. “El Ministro Cáceres, dijo, representa al Presidente de la República como Ministro del Interior. La Junta de Gobierno, en concurrencia con el Presidente, obviamente, detrás de este proyecto de reforma está el respaldo a las reformas a través de los comandantes en jefes de las Fuerzas Armadas”.

Respecto a la visita que efectuó a la alcaldesa Mirtha Dubost Jiménez, señaló que el encuentro fue con motivo del tercer aniversario de la gestión municipal de la jefa



JAIME Guzmán, presidente de la UDI, saludó ayer a la alcaldesa, Mirtha Dubost Jiménez, congratulándola en el tercer año de su gestión municipal.

comunal y que no se tocó el tema de una posible candidatura como diputado, con el apoyo de la UDI.